



Freiburger Lernende debattieren über Krankenversicherungsprämien

Über 140 Lernenden der ESSG, aber auch der KBS und der GIBS, hatten die Gelegenheit, an einer politischen Debatte über die Krankenversicherungsprämien teilzunehmen. Dieses Thema ist in der Schweiz im Hinblick auf die eidgenössischen Volksabstimmungen vom 9. Juni 2024 ein heisses Eisen.

28 Mai 2024

Am 13. Mai fand an der Berufsfachschule Soziales-Gesundheit (ESSG) ein diskussionsreicher Tag rund um die Krankenversicherungsprämien statt. An der Veranstaltung, die vom Verein **Discuss it** organisiert wurde, welcher politische Debatten in Schulen anbietet, nahmen über 140 Lernende aus verschiedenen Klassen und Freiburger Berufsfachschulen teil. Solche Debatten bieten eine dynamische Plattform für den Austausch zwischen Lernenden und Politikerinnen und Politikern und geben dem jungen Publikum die Möglichkeit, mit unterschiedlichen Meinungen zu einem Thema konfrontiert zu werden und diese mit Respekt vor den Visionen der anderen zu diskutieren.

Der Morgen begann mit der Teilnahme von über 80 Lernenden aus 8 Klassen der ESSG. Die Debatten wurden von der Grossrätin Alizée Rey (Sozialdemokratische Partei) und dem Grossrat Bernhard Altermatt (Die Mitte) geleitet. Diese Gespräche ermöglichten es den Lernenden, der Politikerin und dem Politiker direkt zu ihren Sorgen über die steigenden Krankenkassenprämien und die möglichen Auswirkungen auf ihre zukünftigen Gehälter zu befragen. In den Diskussionen ging es auch um die Rolle des Geldes im Gesundheitssystem und die individuelle und gesellschaftliche Verantwortung angesichts dieser Herausforderungen.

Am Nachmittag wurde die Debatte auf Deutsch fortgesetzt, wobei Géraldine Bürgy (Sozialdemokratische Partei) und erneut Bernhard Altermatt (Die Mitte) teilnahmen. Für diese Sitzung schlossen sich Lernende der KBS und der GIBS den Klassen des deutschsprachigen Zweigs der ESSG an, was rund 60 Schülerinnen und Schüler zusammenbrachte. Die sprachliche Vielfalt bereicherte den Austausch und erweiterte die Perspektiven auf die Herausforderungen, die sich aus den Krankenversicherungsprämien ergeben.

Die Veranstaltung ermöglichte es den Lernenden, die Herausforderungen im Zusammenhang mit den Krankenversicherungsprämien besser zu verstehen, aber auch, sich in den demokratischen Prozess in der Schweiz eingebunden zu fühlen. Die von **Discuss it** organisierten politischen Debatten stellen somit eine wertvolle Gelegenheit für junge Menschen dar, sich zu äussern, Fragen zu stellen und mögliche Lösungen mit gewählten Vertreterinnen und Vertretern zu diskutieren, die direkt von diesen Problemen betroffen sind. Auch in diesem Jahr zeigte die Lernenden Begeisterung und **Engagement** und unterstrichen damit die Bedeutung solcher Initiativen, um die junge Generation für gesundheitspolitische Themen zu sensibilisieren und einzubinden.

Weitere Informationen



Vergrössern

ESSG **Discuss it** 2024 © Etat de Fribourg - Staat Freiburg